

David gegen Goliath

Furchteinflößend durchquert der US- Flugzeugträger Theodore Roosevelt mit viertausend Mann Besatzung den Südpazifik. Bestückt mit modernstem Kriegsgerät aller Art. Zum Schutze umgeben von vielen Geleitschiffen, bis an die Zähne bewaffnet. Scheinbar unverwundbar.

Plötzlich an Bord fiebernde und hustende Marines. Der Radarschirm und die begleitenden Schiffe haben kein Eindringen von Feinden bemerkt. Ein Winzling ist eingedrungen, eintausendstel Millimeter groß. Er zwingt den mächtigen Verband zum Rückzug in den Marinestützpunkt Guam. Dort dümpelt der Flugzeugträger kampfunfähig im Hafen. Und seine Feinde, sie greifen nicht an. Hat Covid 19 den Frieden gerettet? Kriegt er nun den Friedensnobelpreis?

Peme

6.4.2020